



FERMETURE DE TERRE DES HOMMES 1972

Terre des Hommes, la grande Exposition annuelle de Montréal, qui a fêté cette année son cinquième anniversaire, a fermé ses portes le 4 septembre.

L'ouverture officielle qui devait avoir lieu le 15 juin avait dû être reportée au 20 juillet à cause de certains problèmes de main-d'oeuvre. L'entrée à Terre des Hommes

était gratuite mais la visite des pavillons nécessitait un visa. Le prix du visa d'un jour était de \$2. et celui d'un visa de saison de \$3.

Onze pays ont participé cette année à l'Exposition, y compris l'Union soviétique et la République populaire de Chine, ce qui a porté à 30 le nombre total des pavillons.

